## ECRITURE D'AVENTURE Suite du Parcours Sensoriel

## Le brûleur

## Ilan - 5e Collège du Village Olympique - Grenoble

C'était un jour de pluie, l'été 1840, sur la planète Mars, dans la ville imaginaire de kiwi. Le capitaine Allumette avait tué un homme car il était fou. Il était grand, fort, il avait un chapeau noir. La famille de l'homme avait poursuivi le capitaine Allumette, mais le capitaine était rapide et intelligent, donc il prit un bateau et il s'enfuit à l'horizon. Il devint le capitaine de l'équipage. Ils naviguèrent pendant un mois mais comme il n'y avait rien ni personne à l'horizon, ils décidèrent de changer de cap, pour aller vers la ville de Pépin. Mais il y a eu un petit malentendu et un conflit éclata sur le bateau, heureusement rien de grave, car ils avaient juste haussé le ton.

Un soir, il vit un bateau et décida de l'attaquer, mais à sa façon... Son habitude était de brûler les bateaux, alors il brûla le bateau. Il vit un homme du bateau ennemi, qui était en train de grimper sur leur bateau, alors le capitaine lui coupa les deux mains et il tomba dans l'eau. Quelques secondes après, il heurta un rocher qui fit dériver le bateau vers la gauche, pour ensuite s'échouer sur une île.

Tous les hommes du bateau étaient descendu pour aller explorer l'île. Ils firent des groupes de quatre personnes pour explorer plus rapidement les environs. Mais elle était assez petite pour que, au bout de trois heures, l'équipage se retrouve devant le bateau pour parler de ce qu'ils avaient vu et entendu.

Une semaine plus tard, l'équipage avait faim et voulait reprendre le bateau pour partir. Mais le capitaine Allumette leur dit qu'il fallait construire un radeau pour aller plus loin, car le bateau était troué dans la coque. Ils se mirent à construire un radeau pour partir. Deux heures plus tard le radeau était prêt. Mais c'était la nuit donc il restèrent pour dormir.

Le lendemain ils prirent le radeau en direction de Pépin. Ils mirent une semaine pour arriver dans la ville. Ils étaient affamés, assoiffés. Il virent un restaurant, se précipitèrent pour voler de l'eau et de la nourriture. Il continuèrent à marcher le long des magasins. Le capitaine Allumette rentra dans une banque, il sortit son pistolet ai dit : « donnez-moi tous votre argent, même l'argent des clients, dépêchez-vous ! Plus vite que ça ! » Après 10 minutes de cambriolage, le capitaine avait récupéré 4 millions d'argent.

Le capitaine Allumette se jura de ne plus monter sur un bateau de sa vie, alors il brûla tous les bateaux qu'il voyait.